



Mirko Rohloff - Ratsherr der FDP
im Rat der Landeshauptstadt Düsseldorf

Mirko Rohloff | Bilker Str. 44 | 40213 Düsseldorf

An die
Vertreterinnen und Vertreter
der Medien in Düsseldorf

Düsseldorf, 15. August 2011

Facebook: Fast 1.000 Unterstützer gegen neuen Zaun am Rheinufer

FDP-Ratsherr Mirko Rohloff gründet Facebook-Gruppe

FDP-Ratsherr Mirko Rohloff (26) gründete, gemeinsam mit den Jungen Liberalen, im sozialen Netzwerk Facebook die Gruppe "Der neue Zaun am Rheinufer muss weg". Knapp 1.000 Personen sind der Gruppe inzwischen beigetreten - und minütlich werden es mehr. Hierzu erklärt der FDP-Ratsherr Mirko Rohloff:

"Klasse, dass sich so viele Menschen sich für die Lebensqualität Düsseldorfs stark machen und meine Position unterstützen. Der provisorische Zaun muss schnellstmöglich weg - er verschandelt das Düsseldorfer Rheinufer. Ich freue mich, dass aufgrund der aktuellen Diskussion auch die Verwaltung zur Einsicht gelangt ist kurzfristig Lösungsvorschläge zu entwickeln. Gleich nach der Sommerpause werden wir uns politisch für eine optisch ansprechende Lösung entscheiden, welche von der Verwaltung schnellstmöglich umgesetzt werden soll."

Das soziale Netzwerk Facebook nutzt Ratsherr Mirko Rohloff zur politischen Kommunikation:

"Als liberales Ratsmitglied der Landeshauptstadt Düsseldorf ist es meine Aufgabe mich für die Interessen der Düsseldorfer Bürger einzusetzen", erklärt Rohloff. "Als jüngstes Ratsmitglied erreiche ich meine Generation nicht in Bürgersprechstunden. Online-Kommunikation mittels Facebook ist hier eines der geeigneteren Mittel", so Rohloff.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Mirko Rohloff unter der Nummer 0176 - 22 66 99 92 zur Verfügung.